
様式１(第 6 条関係) 

報  告  書 
 ( 道下文男 班) 

開 催 日 時 平成 30 年 5 月 17 日（木） 午後 7 時～午後 8 時 25 分 

開 催 場 所 国府公民館 

出 席 議 員 

道下 文男、芦谷 英夫、串﨑 利行、 

沖田 真治、飛野 弘二、 

司会者 道下 文男 

報告者 沖田 真治 

記録者 飛野 弘二 

議長団 田畑 敬二 副議長 

参 加 人 数 14 名 

主な要望・提言等 

 

1  開会あいさつ 道下班長     午後 7 時 

2  議長団挨拶  田畑副議長    午後 7 時 7 分 

3  自己紹介   議員、参加者   午後 7 時 10 分 

4  3 月議会報告  沖田委員     午後 7 時 15 分 

 ⑴ 二元代表制とは        午後 7 時 17 分 

 ⑵ 主な可決条例・補正・事業   午後 7 時 22 分 

5  意見交換会           午後 7 時 32 分 

⑴ 近くに児童公園がほしい。どのような手順で要望し

て行ったら良いのか教えてほしい。 

⑵ ふるさと寄付金の使途の見える化をしてほしい。例

えば市外からの来訪者でも目につく駅や公共施設など

に掲示すべきだ。 

⑶ クルーズ船が来航するが、浜田市としてどのような

インバウンド対策をしようとしているのか。当地の畳

ヶ浦も活用をしてほしい。 

⑷ 千畳苑のＷｉ－Ｆｉを客室にも完備してほしい。 

⑸ まちづくり委員会の拠点が無い。進め方も不明。 

⑹ 畳ヶ浦の駐車場など観光客の受入れ態勢がない。 

⑺ 通学路の除草回数を増やしてほしい。 

⑻ 空家バンク活用においてリニューアルなどは大手業

者ではなく地元の業者の参入を図るべきだ。 

⑼ 小さな拠点づくりの取組は重要な案件であるが浜田

市はなぜ真剣に取組まないのか。 

 



 

主な要望・提言等 

 

⑽ まちづくりは公民館単位ですべきだが役員に大き

な負担がかからないよう皆で議論して行くべきだ 

⑾ まちづくり交付金の使途はどの様に監査している

のか。 

⑿ 行政連絡員は、どういう決め方をしているのか。 

⒀ ガソリン自動車は給油の際、税負担があり道路事業

などに使われているが、電気自動車はどうなのか。 

 

6  閉会あいさつ 道下班長     午後 8 時 34 分 

 

 

浜田市議会議長 様 

平成 30 年 5 月 18 日 

浜田市議会報告会規程第 9 条第１項の規定により提出します。 

                  道下 班 

代表者 道下 文男  


